



Cifuentes les ha entregado las peticiones recogidas en el Bosque de los Deseos de la sede de la Comunidad

Más de 140.000 peticiones a los Reyes Magos sobre todo de paz, salud y trabajo

- La presidenta regional ha deseado “que todos vean realizados sus sueños en este año 2017, especialmente los 405.367 madrileños que aún no tienen trabajo”
- Dinero, suerte, un hermanito o aprobar los estudios, también entre los 140.000 deseos que se han recogido en la Real Casa de Correos

5 de enero de 2017.- La presidenta regional, Cristina Cifuentes, ha entregado hoy a los Reyes Magos parte de las más de 140.000 tarjetas en las que madrileños y visitantes de todas las edades han puesto por escrito sus anhelos en el Bosque de Deseos instalado estas Navidades por la Comunidad de Madrid, por segundo año consecutivo, en su sede de la Puerta del Sol.

Cifuentes ha dicho a los Magos de Oriente que “la Magia de la Navidad ha permitido que muchísimas de las personas que han visitado el Belén hayan depositado también cartas y mensajes con sus deseos” y ha destacado que “hay muchísimos escritos por niños con dibujos, y por turistas, en inglés, francés o chino, por ejemplo”.

“Con enorme ilusión, como la que han depositado los niños y no tan niños al escribirlos, hacemos entrega a los Reyes Magos de Oriente de todos estos deseos”, ha afirmado Cifuentes, que ha señalado que su deseo como presidenta de la Comunidad de Madrid “es que todos vean realizados sus sueños en este año 2017 que espero sea muy fructífero, especialmente para los 405.367 madrileños que aún no tienen trabajo. Os deseo a todos, de todo corazón, un estupendo Año Nuevo, y que esta Noche mágica sea espléndida para todos”.

La presidenta ha indicado que durante casi un mes, desde el pasado 7 de diciembre, “todos hemos podido disfrutar de un amplio y variado programa de actividades, con las actuaciones de 51 coros en Pontejos, cuyo epicentro ha estado aquí, junto al tradicional Belén que hoy cierra sus puertas y que ha rendido homenaje a la figura del mejor alcalde de Madrid, Carlos III, en el tercer centenario de su nacimiento, recreando su época gracias al trabajo de la Asociación de Belenistas de Madrid”.



DESEOS DE PAZ, SALUD Y TRABAJO

Paz, salud y trabajo son las peticiones más repetidos por los miles de madrileños y visitantes que se han acercado esta Navidad a disfrutar del Belén y de la llamada Cúpula de Envíos Extraordinarios, situada precisamente junto al Bosque de los Deseos, en los patios de la Real Casa de Correos. Muchos han pedido también dinero y suerte y algunos han precisado incluso la forma de conseguir ambas cosas: “ganar la lotería” o “que me toque la primitiva”.

De los árboles de este bosque navideño cuelgan también numerosas peticiones de bebés -un hermanito o un hijo-, y otras muchas piden, con letras infantiles, juguetes, desde la clásica muñeca a la más específica “Patrulla Canina con el centro de mando”. En las tarjetas que han escrito durante estas cuatro semanas los visitantes de la sede de la Comunidad hay no pocas que piden sacar buenas notas, aprobar todo o superar una oposición. Y no solo para uno mismo sino que también se repite el deseo para que lo consiga un hijo o un nieto.

Dentro de esos grandes temas o de otros, los mensajes que los madrileños han dejado a Melchor, Gaspar y Baltasar en el Bosque de los Deseos son de lo más variado. Desde los que piden un novio –notablemente más que los que piden una novia-, bien para una, bien para otra, como la tarjeta que desea “que mi hermana tenga novio”; hasta los que quieren conocer otros lugares, en ocasiones de forma combinada con otras peticiones, como el que pide “ir a Disneyland París y la paz en el Mundo”.

Los que han aprovechado su tarjeta para pedir de todo lo han hecho a conciencia, como quienes escribieron “aprobar, salud, viajar y un buen novio” o “salud, dinero y, por supuesto, un iPhone 7 plus”. Los teléfonos son mencionados en bastantes tarjetas, a veces con alguna explicación como en la que consta que el móvil sea “para mí sola”,

Asimismo, hay quien pide por su vocación, como “ser futbolista” o “ser actriz o cantante”, y quien directamente piensa en los Reyes Magos como en el genio de la lámpara, con deseos como “pasta y vacaciones” o “conseguir lo que me proponga”. Aunque, naturalmente, entre las peticiones aparecen también las más entrañables y solidarias, como las de quienes han escrito “aprender a hacer pis”, “un perrito”, “reencontrarme con mi mejor amigo” o “que todo el mundo tenga al menos un regalo o deseo hecho realidad”.

Al igual que el año pasado, cuando la Comunidad de Madrid instaló por primera vez el Bosque de los Deseos, en los árboles de la Real Casa de Correos hay deseos escritos en otros idiomas y también dibujos, algunos seguramente de niños tan pequeños que los Magos de Oriente van a tener realmente difícil descifrarlos.